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INDICA  AO  GOVERNADOR  DO  ESTADO  DE
MATO GROSSO,  COM CÓPIA A  CASA CIVIL,
COM CÓPIA AO SECRETÁRIO DE ESPORTE E
LAZER,  A  NECESSIDADE  DE  DESTINAR
RECURSOS  PARA  CONSTRUÇÃO  DE
VESTIÁRIOS  E  BANHEIROS  NO  CAMPO  DE
FUTEBOL  DA  COMUNIDADE  MÁQUINA
QUEIMADA, NO MUNICÍPIO DO VALE DE SÃO
DOMINGOS/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade de destinar recursos para construção de vestiários e banheiros no campo de futebol da
Comunidade Máquina Queimada, no município do Vale de São Domingos/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 42/2023/Poder Legislativo/VSD/MT, encaminhado pela
Presidente da Câmara de Vereadores, Sra. Sônia Rubio da Rocha, do município do Vale de São
Domingos/MT. Indicando a necessidade de destinar recursos para construção de vestiários e banheiros no
campo de futebol da Comunidade Máquina Queimada, no município do Vale de São Domingos/MT.

Essa é uma comunidade que tem um grande envolvimento com o futebol, sendo um espaço de lazer e
entretenimento para os moradores locais. No entanto, o campo de futebol atualmente não possui
infraestrutura adequada para a prática esportiva, com falta de banheiros e vestiários para os jogadores.

A ausência desses equipamentos básicos tem causado diversos transtornos e desconforto para a população
que utiliza o campo, especialmente para as mulheres e crianças que não possuem um local adequado para
trocar de roupa ou utilizar o banheiro.
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Portanto, é fundamental que sejam destinados recursos para a construção de vestiários e banheiros no
campo de futebol da Comunidade Máquina Queimada, para garantir um ambiente mais adequado e saudável
para a prática esportiva, além de contribuir para o bem-estar e qualidade de vida dos moradores locais.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 25 de Abril de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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